

Ma Silhouette

75 min

My Silhouette

CHF 240.-

En forfait 6 soins CHF 1290.-

Ce soin associe massage au sérum minceur naturel, drainage détox et stimulation énergétique profonde. La chromothérapie utilisée stimule l'équilibre émotionnel et débloque les énergies qui engendre la stagnation.

This treatment combines massage with natural slimming serum, detox drainage and deep energetic stimulation. The chromotherapy used stimulates the emotional balance and unlocks the energies that cause stagnation.

Mon Corps de velours

50 min

My velvet body

CHF 170.-

Grâce au kaolin, pendant le massage du corps, l'argile micro-peeling redonne douceur et toucher naturel à la peau.

During the body massage with the Kaolin micro-peeling clay restores softness natural touch to the skin.

MANUCURES ET BEAUTÉ DES PIEDS

MANICURES AND FEET BEAUTY

Manucure Complète

50 min

Complete Manicure

CHF 125.-

La manucure complète comprend limage, travail des cuticules, gommage, massage et serviettes chaudes.

The complete manicure includes filing, cuticle work, scrub, massage and warm towels.

Manucure Express

35 min

Express Manicure

CHF 90.-

La manucure express comprend le limage, travail des cuticules, application crème et serviette chaude.

The express manicure includes filing, cuticle work, cream application and warm towel.

Beauté des Pieds Complète

50 min

Complete Pedicure

CHF 125.-

La beauté des pieds complète comprend limage, travail des cuticules, gommage, massage et ponçage des talons.

The complete pedicure feet includes filing, cuticle work, exfoliation, massage and sanding of the heels.

Beauté des Pieds Express

35 min

Express Pedicure

CHF 90.-

La beauté des pieds express comprend limage, travail des cuticules et application crème.

The express pedicure includes filing, cuticle work and cream application.

Pose de vernis classique en supplément (avec manucure ou pédicure)

CHF 25.-

Classic nail polish in supplement (with manicure or pedicure)